

Frö-hö-liche Weihnacht' überall...

Adventsmärkte locken in der Innenstadt, in Siemshof und in Löhne-Ort

Löhne (LZ). Wer an diesem Wochenende über einen Weihnachtsmarkt schlendern möchte, hat reichlich Auswahl. Hüttenzauber gibt es nämlich ab Donnerstag in der Innenstadt, in Siemshof und in Löhne-Ort.

In der Innenstadt fällt bereits am Donnerstag der Startschuss – und es wird ein langer Tag: Die Geschäfte sind beim Late-Night-Shopping bis 22 Uhr geöffnet. Das vorweihnachtliche Treiben beginnt um 15 Uhr am Weihnachtsbaum aus Spittal an der Alten Bänder Straße.

Der Donnerstag ist gleichzeitig der Haupttag des Löhner Weihnachtsmarktes. 16 Buden locken um die Gunst der Besucher – an den Folgetagen ist die Zahl der Hütten dann geringer. Angeboten werden unter anderem selbst gemachte Marmelade und Plätzchen, Dekoartikel für die Adventszeit, Cocktails, Backkartoffeln und viele andere Leckereien. Sogar der Original-Glöggi aus Gohfeld – eine Art Punsch – wird dieses Mal in der Innenstadt ausgetrennt.

Um 17 Uhr startet der große Laternenumzug an der katholischen Kirche in Begleitung des Nikolaus' in Richtung Werretalhalle. Für Musik sorgt die Brassband Löhne. Eine Kinovorführung des Films »Das doppelte Lottchen« schließt sich in der Werretalhalle an. Höhepunkt ist das Trompetensolo vom Balkon der Gaststätte Bijou um 20 Uhr.

Mit von der Partie sind auch wieder die Mitglieder des Lions-Clubs Löhne, die eine Tombola für den guten Zweck veranstalten. Auf Einladung der Lions tritt die Kinderliedermacherin Karin Meier am Samstag in der Werretalhalle auf. Das Mitmachkonzert beginnt um 17 Uhr. Eintrittskarten sind im Vorverkauf im Kulturamt,



Die Kinderliedermacherin Karin Meier gehört mittlerweile zum Löhner Weihnachtsmarkt wie Glühwein und Paradiesäpfel. Am Samstag wird sie wieder mit vielen Kindern auf der Bühne der Werretalhalle stehen.

der Aesculap-Apotheke, bei Expert Döring sowie den Volksbank-Filialen erhältlich. »Aufgrund der starken Nachfrage rechnen wir mit einem ausverkauften Haus«, sagt Lions-Club-Präsident Siegfried Sprekelmeier. Im Übrigen gibt es wie schon in den vergangenen Jahren die Kaffeestube mit

selbst gebackenen Köstlichkeiten.

Höhepunkt am verkaufsoffenen Sonntag ist dann um 16 Uhr die Aufführung des Musicalchors in der Werretalhalle. Um 18 Uhr findet dort auch die Ziehung der Tombola statt. Die Geschäfte sind von 13 bis 18 Uhr geöffnet.

Alle Jahre wieder veranstaltet

die Kirchengemeinde Siemshof einen Weihnachtsmarkt am Gemeindehaus. Er beginnt am Freitag um 16.30 Uhr mit einer Andacht in der Heilandkirche. Anschließend brechen die Kinder zum Licherumzug auf. Der Schlemmertreff lädt zum gemütlichen Beisammensein ein, und für die kleinen Besucher

hat sich auch der Kasper wieder angekündigt.

Am Samstag geht es um 15 Uhr weiter: Verkaufsstände mit Kunstgewerbe, Handarbeiten, Bücherstisch, Eine-Welt-Laden, frische Waffeln in der Cafeteria im Gemeindehaus warten dann auf die Besucher. Kinder können sich freuen auf Ponyreiten und Wichtelwerkstatt, das Märchenzelt mit Andreas Ritter, weihnachtliche Klänge der Siemshofer Chöre und auf den Besuch des Nikolaus'. Höhepunkt wird die Vorstellung von Zauberer Samoti um 18.30 Uhr im großen Saal des Gemeindehauses sein.

Der dritte Weihnachtsmarkt im Bunde ist jener in Löhne-Ort. Zum vierten Mal feiern Kirchengemeinde und Anwohner gemeinsam am Gemeindezentrum, Im Schling. Aus diesem Grund wird die Straße zwischen Jasminstraße und Oberfeld ab Samstagmittag für den Autoverkehr gesperrt. Um 16.30 Uhr öffnet dann der Weihnachtsmarkt seine Tore.

Um die Falscheider Glocke werden zahlreiche Stände errichtet. Hier können Besucher Kulinarisches aus Ostwestfalen probieren oder Handarbeiten aus Löhne erwerben. Auch die große weite Welt ist vertreten. Aus der evangelischen Gossner-Kirche in Chotnagpur und Assam, der Partnerkirche von Löhne, werden indische Erzeugnisse angeboten. Auch den berühmten Assam-Tee können Besucher kosten.

Für Kinder ist ein Spielpavillon errichtet. Der Kindergarten im Schling bietet Stockbrot und gebrannte Mandeln an. Außerdem können die kleinen Gäste die Kunst des Filzens erlernen. Die Rappelkiste, der Betreuungsverein für Schüler der Grundschule Löhne-Ort, veranstaltet ein Waffelbacken. Bei Einbruch der Dämmerung wird dann der Nikolaus erwartet.